



Confidencial

Pequeño descanso

La presidenta electa, **Claudia Sheinbaum**, comentó que, antes de rendir protesta, se tomará tres días de vacaciones, del 2 al 4 de septiembre. Primero dijo entre risas que sería para “reponer la luna de miel que nunca tuvimos” con su esposo Jesús María Tarriba. Pero su propia respuesta le causó sonrojo y acotó enseguida que sería para “salir con la familia... bueno, qué tiene de malo, tres días nos vamos a tomar de descanso”. Con tanta tensión, necesitaría por lo menos una semana, pero ni modo, será menos.

Le falta entrenamiento de medios al nuevo director de Pemex

El próximo director de Pemex, **Víctor Rodríguez Padilla**, tendrá todavía que entrenarse en la relación con medios pues culpó a la prensa de “exagerar un poco... o mucho” la mala situación de la empresa. Eso sí, al final de la conferencia saludó al *youtuber* aplaudidor de la ‘4T’, Lord Molécula. Esperamos que pronto le digan a quién tiene que saludar si quiere ser tomado en serio.

Activismo estudiantil vs. reforma al PJ

Estudiantes de la Facultad de Derecho de la UNAM se sumaron a las protestas contra la reforma al Poder Judicial y hasta anunciaron una marcha que saldrá de CU este miércoles. Esto se suma a la inconformidad que ya hicieron pública los alumnos de la Universidad Panamericana en días pasados. El reclamo en contra de la reforma empieza a tomar un tinte delicado. Después de todo, ante las protestas estudiantiles hay que tener cautela.

Surge ala dura en protesta de la judicatura

Parece que ya empieza a haber descontentos dentro del paro en el PJF. Luego de que representantes de las 32 entidades federativas sostuvieron una reunión tras su insistencia en ser escuchados, algunos se mostraron claramente molestos. Se escuchaban reclamos como: “Les dijimos que queremos tomar carreteras y nos dijeron que no, tampoco quisieron ir a manifestarse en el Congreso”. Queda claro que un ala más dura de los trabajadores de la judicatura quiere llevar el paro a otro nivel, y quién sabe por cuánto tiempo los puedan contener.

Explota diputada contra ‘violencia de género’ guinda

La que estalló ayer en gritos de rabia fue la diputada **Susana Prieto**. Frustrada e impotente por no poder participar en la discusión de la reforma judicial, de plano lanzó a los cuatro vientos que, desde que renunció “por congruencia” a la bancada de Morena, “han hecho de mi vida un pinche infierno”. Con la voz entrecortada, reprochó que “¡me tienen hasta la madre!”... y acusó una “vulgar violencia política de género” por parte de Juan Ramiro Robledo, presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales.

Le sacan sus ‘trapitos al sol’ al titular de Profeco

Quien fue exhibido ayer en la conferencia matutina de Palacio Nacional, y no precisamente por el presidente López Obrador, fue **David Aguilar Romero**, titular de la Profeco. Y es que se le recordó que está bajo investigación por presunto abuso sexual y acoso laboral contra una exempleada de esa dependencia. Tras dar a conocer los datos de “su gustada sección” de los precios de los combustibles, Aguilar Romero fue cuestionado por la prensa respecto de la denuncia en su contra. Por supuesto, negó los hechos y dijo que la CNDH, donde despacha una de las más fieles a la ‘4T’, ya lo exoneró el 28 de junio. No obstante, pidió aclarar a fondo la situación... Esperaremos ahora lo que dice la autoridad ministerial.